

ABSTRAK

Iis Rahmawati. 2016. *Analisis Pendapatan Online Shop Di kalangan Mahasiswa Iain Antasari Banjarmasin*, Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah Dan Ekonomi Islam. Pembimbing (I) Dr. Mahmud Yusuf M, SI. (II) Ilham Akbar S,H. M,Kn.

Kata kunci: pendapatan, *online shop*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berkembangnya bisnis *online shop* di kalangan mahasiswa. Bisnis *online shop* ini merupakan jalan alternatif bagi mereka yang ingin menambah uang saku atau membantu orang tua dalam membiaya kuliah. Melakukan bisnis ini tidak mudah bagi mereka, dikarenakan mereka menjalankannya sambil melakukan aktivitas kuliah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potensi pendapatan yang dirasakan mereka dari pendapatan yang belum memuaskan dan juga pendapatan yang sudah memuaskan. Selain itu peneliti juga ingin mengetahui kendala-kendala apa saja yang dapat menghambat dalam menjalankan bisnis *online shop*, sehingga nantinya para pembisnis *online shop* dapat menjalankan dengan lebih baik.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif kualitatif, dengan mengambil lokasi penelitian di IAIN Antasari Banjarmasin. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, kemudian penulis analisis secara kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian ini, pendapatan dapat dikategorikan menjadi dua, kategori pertama pendapatan tidak memuaskan yang berkisar dari Rp 300.000,00 - Rp 1.000.00 perbulannya, dan kategori kedua pendapatan yang memuaskan yang mendapatkan lebih dari Rp 1.000.000 perbulannya. Sedangkan kendala-kendala dalam menjalankan bisnis *online shop* adalah kendala jaringan, gangguan pada situs saat pemasangan iklan, kehabisan stok barang di *supplier*, keterlambatan mengantar barang, kesulitan memasarkan barang, banyak pesaing, banyaknya penipuan, dan juga keluhan konsumen terhadap barang yang di beli. Dari 8 informan tersebut pendapatan yang tidak memuaskan terdapat pada 3 (tiga) orang informan, yaitu: Mahmudah, Hamisah, dan Noraida Wati, sedangkan untuk 5 (lima) informan yang lainnya pendapatan yang dihasilkan memuaskan, informan tersebut ialah: Kherlani, M. Zainuddin, Hj. Elsa Fitriani, Ayu Fitriasari, dan Ragil Rahmatullah Nurhakim.